



Avez-vous déjà eu l'occasion de remplir un ballon avec de l'eau puis de le faire transporter par huit autres personnes qui se le passent en le jetant? Cela vaut la peine d'essayer, surtout par beau temps et en maillot de bain.



Nous avons aussi testé nos connaissances en rapport avec des traces laissées par des animaux. Il fallait attribuer les photos des empreintes à des photos d'animaux, ce qui n'est pas si simple qu'il y paraît. Quel animal ne possède que 4 doigts, quel est celui qui en a 5 ?



Pour finir un puzzle démonté dont toutes les pièces représentaient la Suisse, pas toujours évident de remettre les cantons au bon endroit.

On a eu l'occasion de vérifier nos lacunes concernant la géographie de la Suisse, par contre on pourrait raconter plein de choses sur l'Amérique!" Nous avons aussi beaucoup peiné pour mettre un nom sous les armoiries de chaque canton!

Une bataille d'eau endiablée a mis fin à ces jeux sans frontière, qu'on le veuille ou non, tout le monde a été mouillé.

A n'en pas douter il y aura encore d'autres jeux, on se demande déjà quel groupe va gagner.